



新型コロナウイルス感染者

まだくく肺炎に罹患する確率です。新型コロナの感染者は分類上は少しおよびうです。5月か6月かどちらが軽くなるようですが、何工事は花粉症が発症する頻度になります。また、リハビリでは注意して生活をしたいものばかりです。

新年度のスタート

あと半月で新年度を終了します。町内会を元気に活動ができます。

①町内会総会に向け役員会が開催されます。町内会員さんとのコミュニケーションを図るために、会員さんとの意見交換を行ないます。

ご案内

道町連絡会に入ります。各個人で参加していきます。この事故にあたった時、賞金が貰えます。年間で200円を支払います。希望の方は氏名を記入して下さい。

②第60回 西大沼町内会総会

西4月1日(土)午後6時より一年間の活動の総括をします。計画を実行する役員の選出を決定したいと思います。決定したいと会員さんの出席を希望します。当日出席の際には議案書を参考して下さい。終了後は簡単な懇親会を予定します。どちらにも参加を希望する場合は、議案書を配り総会へ参ります。

国道5号工事関係

2月下旬、今年度の工期が終了といふことで、工藤組の所長さんが移動にて会館前で除雪を適時実施して下さいました。

3月初旬、相模建設の所長さんは下さりました。特に木下氏に来てから、ミス工事の草刈・参道の整備に力を入れて、町内会で業者の方のまとめていたに感謝です。

③会館跡の工藤組の事務所が撤去され更地になりました。雪どけ改修が終り、地面が落ちました。火災で倒れた木の跡を改修しました。この連絡が役場まで届きました。

清き一票を

ます。4年に1度の一ヶ地方選挙があります。4月2日(日)道知事・道議会議員の投票です。4月23日(日)七飯町議会議員の投票です。この選挙率が下っていきます。道や町に私たちの願いを真面目に受け取るにこぎります。この選挙は誰に投票するかによっては人生が大きく変わることになります。

高速道路関係

2月22日に、道の駅の運営会社の方三百人が大林組の所長に来ました。今後の工事に関する説明

①従来からの避難航の工事は大林組はじめ共同企業体で令和4年3月まで続くこと。

②新規工事ははじめ共同企業体で令和4年3月までの工事が始まる

ことが工事中、町内会員の生息に迷惑が及ぼさないよう配慮することを確認しました。変わらない事事をお詫びしました。北海道縦貫自動車道工事の概要是、過日、知らせの印刷物を配りました。

編集後記

この町内会報も一年が終了なんですね。特にこの一年は、コロナ禍の中でもワクワク感がありました。使う機会など、様々な手荒い方がいましたが、この間も、この町内会報で、多くの人に喜んで頂けました。この間は、いつも心を痛めたのはライラクです。理由だけではありません。人生を絶対に許せません。命を大切に生きる行為に、どうあれられた命を、歌詞を詠歌じたいとのことです。